

Feria regional de investigación se realizará del 13 al 15 de noviembre con la participación de niños, jóvenes y docentes de ocho departamentos de la Amazorinoquia.

Villavicencio, 5 de noviembre de 2013. La Feria Regional de Ciencia, Tecnología e Innovación Orinoquía . Amazonía 2013 de Colciencias y su programa Ondas, congregarán del 13 al 15 de noviembre en la sede San Antonio de Unillanos, a más de 120 personas entre estudiantes y docentes para exponer iniciativas, resultados y experiencias de investigación desde varia áreas.

Representantes de Amazonas, Arauca, Caquetá, Casanare, Guainía, Meta, Vichada y Vaupés, transmitirán a los asistentes a esta exposición, su interés y curiosidad por experimentar, analizar, estudiar y reflexionar situaciones que desde algo particular se convierten en todo un desafío para el aprendizaje.

Gladys Maigua, coordinadora del programa Ondas Meta, operado por Unillanos, informó sobre las actividades a desarrollar en las cuales se resalta la presentación de experiencias de los docentes en las prácticas pedagógicas a través de la investigación como estrategia de formación. Además se elegirán los grupos que representarán a la región en el muestra nacional+puntualizó.

También se hará el reconocimiento del proyecto ganador del concurso Ecopetrol a la Innovación, en el que participaron más de 20 grupos de investigación durante la feria departamental que se cumplió recientemente en Villavicencio.

La coordinadora destacó el apoyo de la empresa petrolera y de la Secretaria de Educación Municipal de Villavicencio en el desarrollo de estas actividades e iniciativas que fomentan la cultura ciudadana y democrática en Ciencia Tecnología e Innovación en la Población infantil y juvenil Colombiana.

El equipo organizador extiende la invitación para que padres de familia, estudiantes y ciudadanía en general asista y conozca de cerca este proyecto que servirá de motivación para propagar la onda de investigar.

